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幼儿园备案制教师还招吗？

有市民询问：太仓今明两年还有幼儿园
备案制教师招聘和考试吗？有的话，消息在
哪里可以看到？

市教育局工作人员回复：幼儿园教师招聘
计划根据适龄入学儿童数、幼儿园师生比等因
素确定。具体招聘数量经批准后实施。我市
每年招聘幼儿园教师时间在3~5月份，相关信
息请关注太仓教育信息网或太仓教育微信公
众号。

地下车库能不能打扫干净？

有科教新城群星二园居民反映：小区的
地下车库，特别是北面部分好像从来没打扫
过，厚厚一层积灰，能不能打扫下？

科教新城管委会工作人员回复：已督促群
星二园物业对地下车库实施全面清洁整顿，现
已完成群星二园地下车库冲洗清扫等工作。
后续将重点加强对群星二园地下车库环境卫
生的日常监管，推动保洁维护工作常态化、规
范化运行。

窨井盖能不能处理下？

有双凤镇居民反映：双凤镇新川路，靠
近新川苑七区 8、9 号楼处，有窨井盖不平，
车压过时响声很大，尤其是晚上，影响睡
觉，能不能处理下？

双凤镇工作人员回复：镇建设管理办公室
已对这一问题进行处理，在井盖不平整处垫了
橡胶片，现已解决井盖不平碾压发出噪声的问
题。

湖滨路能否修缮改造？

有双凤镇居民反映：双凤镇湖滨路，尤
其是东平路到新舟逸园门口那段，路况不
好，坑坑洼洼，颠簸不断。新舟逸园即将交
房，届时人流、车流会增多，能否拓宽改
造，或者对路面进行修缮？

双凤镇工作人员回复：湖滨路改造已纳入
镇项目库，将逐年进行实施。

建筑垃圾何时清运？

有娄东街道凤莲一园居民反映：93号西
侧的建筑垃圾已堆放数月， 影响环境和居民
生活，能否及时清运？

娄东街道工作人员回复：经了解，这些建
筑垃圾为小区一业主装修产生，物业与社区工
作人员已联系业主，业主表示目前装修已经结
束，将在近期完成建筑垃圾处理。

预约挂号所填信息是不是太多？

有市民反映：网上预约挂号市一院，要
填国籍、民族、性别等信息，而且还要输入
图形码、短信识别码等，是不是太多了？

市卫健委工作人员回复：一、填国籍、民
族、性别等信息，是根据《国家卫生健康委办公
厅关于印发门（急）诊诊疗信息页质量管理规
定（试行）的通知》要求采集的。这些信息不仅
是规范诊疗流程的基础，更是对患者进行正确
身份识别的关键，能够有效避免患者健康档案
与他人混淆，保障患者医疗安全。此外，实名
认证和个人资料补充只需在初次绑定时完成
一次，后续预约系统将自动保存信息，无需重
复输入。二、图形码、手机验证码两者配合使
用，让安全防护效能显著提升，新版微信微服
务上线的支付功能，需要实名认证等更完善的
信息。初次绑定过程可能遇到不少问题，如造
成不便深表歉意，绑定成功后就无需反复填
写，部分操作不便的可到现场门诊服务台协助
绑定。三、如果只需预约挂号，也可以通过
12320卫生热线、健康太仓App及市一院预约
热线0512-53102340进行预约挂号。

哪些医院有全科门诊？

有市民询问：太仓哪些医院有全科门诊？
市卫健委工作人员回复：我市基层医疗卫

生机构（乡镇中心卫生院、社区卫生服务中心）
均开展全科门诊医疗服务，为市民提供常见病
诊断与治疗、慢性病管理、健康体检等基本医
疗服务。

6 月 11 日，我市官宣正式入

梅。这标志着我市进入降水频

繁、强对流天气多发的时段。

“入梅以来，虽遇连续阴雨

天 ，但‘ 菜 篮 子 ’未 感‘ 沉 重 ’。

菜价没怎么涨，这才是老百姓

盼的！”正在江南农副食品城拣

选青菜瓜果的湘女士表示。记

者走访发现，全市蔬菜、肉类、

水产等供应充足，价格平稳，基

本满足市民的日常需求。

新湖惠民蔬菜专业合作社瓯江路基地种植的
果蔬将迎来丰收季。该基地是今年新开辟的农业
项目，区域面积170亩，其中配备现代化大棚设施
的面积有120亩、露天蔬菜种植区域面积为30亩。
基地内作物品种丰富，主要种植番茄、黄瓜、丝瓜以
及冬瓜等多种优质蔬菜。

该基地负责人翟维杰介绍，基地即将首批上市
的是大番茄，随后冬瓜与贝贝南瓜等作物也将陆续
进入采收期。番茄作为新湖村的拳头产品，种植面
积约35亩，预计今年总产量30万斤左右。当前，基
地已与多家销售市场达成初步合作意向，预计下周
番茄开始批量上市。此外，基地今年还引进了拇指
黄瓜等新品种，将为市民提供更加多样化的蔬菜选
择。

为有效应对极端天气，我市各农业基地已积极
采取多项防护措施。以瓯江路基地为例，暴雨可能
导致番茄因吸水过量而出现裂果及口感下降等问
题，该基地提前开展了沟渠疏浚等排水系统整治工
作，并专门购置了专业遮阳设备，确保能在暴雨过
后及时为作物提供遮阳保护，有效缓解强光暴晒对
作物的不利影响，最大程度保障农产品品质和产
量。

在蔬菜种植方面，市农技推广中心选择耐旱、
耐高温、耐涝等特性的优良品种，保障伏缺期叶菜
类蔬菜的供应稳定。同时，各基地做好设施蔬菜的
通风降温等管理措施。市农技推广中心副主任王
茂宇表示，目前，全市在田蔬菜面积约41000亩，其
中叶菜类占19000亩，为保障市民“菜篮子”供应提
供了坚实支撑。

在中心菜场的蔬菜摊位上，
各类蔬菜琳琅满目，供应十分
充足。冬瓜、丝瓜、苦瓜等清新
爽口的蔬菜近日销量持续走
高。小青菜、鸡毛菜、生菜、米
苋等叶菜价格稳定，维持在每
斤 3 元左右，波动幅度较小。
遇阴雨天气时，摊主们会加快
货物周转速度，确保蔬菜保持
最佳新鲜度。此外，菱角、藕
带、百合等夏季时令鲜菜已上
市，这些自带清凉属性的食材
因能有效解暑祛腻而广受消费
者青睐。

作为我市规模最大的农贸
批发市场，江南农副食品城目前
蔬菜日均进货量稳定在140吨
左右。市场管理人员薛华介绍，
虽然正值梅雨季节，阴雨天气可
能导致进货量出现小幅波动，但
整体供应量保持稳定，完全能够
保证市民的日常需求。

从价格走势来看，部分蔬菜
品种价格呈现温和上涨态势。
其中青椒价格涨幅较为明显，单

价从每斤 1元多上涨至 2元以
上，其他蔬菜品种单价普遍微涨
0.2~0.3元。薛华表示，当前蔬菜
价格波动主要受市场供需关系
调节，目前市场供应品类齐全，
未出现品种短缺现象。但个别
品种如韭菜苔等，受天气等因素
影响，产量有所下滑，导致价格
出现一定上涨。

记者调查了解到，江南农副
食品城各蔬菜摊的货源渠道多
元，覆盖山东寿光、上海，以及江
苏省内的南通、常熟、盐城东台
等多个产区。市场批发商与各
地供应商建立了稳定的购销网
络，能够根据价格和品质灵活选
择进货渠道。蔬菜摊摊主韩芳
芳表示，如今进货渠道更加便
捷，商户们都会优先选择质优价
廉的货源，以保障市场蔬菜供应
充足且价格合理。

面对梅雨季节食材价格波
动，市民普遍表示理解。正在采
购的刘女士告诉记者：“虽然部
分蔬菜涨价，但总体可以接受。”

本报讯（记者 张丹璐）
除了蔬菜，水产和肉类也
是市民餐桌上的重要食
材。日前，记者从江南农
副食品城获悉，目前水产
每天进货量约10吨，猪肉
每天进货量达800头。

水产摊摊主黄小翠告
诉记者，今年草鱼拿价最
高达每斤 11~12元，最低
也要10元。白鱼和鲫鱼
价格涨幅尤为明显，其中
鲫 鱼 最 高 卖 到 每 斤 17
元。水产摊摊主王洁琼也
证实今年水产价格普遍小
幅上涨。她分析认为，价
格上涨主要源于产量下
降。“去年不少养殖户亏
损，导致今年从业人数明
显减少。养殖规模缩减使
得市场供应量减少，供需

关系变化自然推高了价
格。”

相比之下，猪肉价格
保持稳定：腿肉每斤 12~
14元、五花肉每斤18元、
仔排每斤28~30元。

市民张女士表示，她
更看重食材的质量和安
全。“现在买菜不仅要看价
格，更要看品质。像水产
我会选择活蹦乱跳的，肉
类则选色泽鲜亮的。”正在
挑选鲫鱼的市民张先生补
充道：“虽然今年鱼价涨
了，但该吃还得吃，家里老
人孩子都需要补充营养。”
不少市民表示，面对价格
上涨，他们会适当调整购
买种类，比如选择价格相
对平稳的猪肉，或转向当
季时令蔬菜。
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蔬菜种植面积超4万亩
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蔬菜日均进货量140吨
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水产价格小幅上涨
猪肉价格保持稳定


